



広報りんどう

第01-4号(通算80号)

発行：りんどうの里

吾妻郡高山村中山2715-2

TEL:0279-70-5100

FAX:0279-70-5101

http://www.rindo.jp

七夕飾り

七月四日(木)から七月七日(日)にかけて施設内の各所に七夕飾りを飾りました。ご利用者様には短冊にそれぞれ願い事を書いて頂き、笹の枝に結び付けて頂きました。願い事は家族を想うものや自身の健康を願うものも多くありました。



六月・七月お誕生会



七月六日(土)に六月・七月生誕会を行いました。慰問にラウアエの皆さんが来所されフラダンスを披露して下さいました。ご利用者様の中には一緒に手を振って踊っていたり、華やかな衣装に踊りまじった。華やかな衣装に踊りまじった。華やかな衣装に踊りまじった。華やかな衣装に踊りまじった。

スイカ割り

七月十三日(土)にスイカ割り大会を開催しました。ご利用者様には目隠しをして頂き、周りの方の「右!左!」の声を頼りにうまくスイカを叩けるか挑戦して頂きました。その後見事に割れたスイカを皆さんで召し上がって頂きました。夏らしい行事に皆さん大喜びでした。



納涼祭



八月四日(日)に今年も納涼祭を開催しました。着ぐるみ握手会ではひかる君といぶきちやんが来てくれてご利用者様と握手をしたり一緒に写真を撮ったりしました。また模擬店ではアイスや綿菓子、金魚すくいやヨーヨー釣りでは歓声を上げて楽しみました。最後のカラオケ

八月十七日(土)に高山村ふるさと祭りで高山村となつていな花火が打ち上がりました。ちよつど施設内から見るのができ、皆さん夏の夜



花火鑑賞

大会では日頃の得意な歌が次々に流れてきて大変盛り上がりました。開催にあたり高山村青年女性部の皆様に多大な御協力を頂き、盛況のうちを終了する事が出来ました。



九月七日(土)に高山小学校へ運動会の見学に行つてきました。暑い日差しの中、徒競走や玉入れに一生命に取り組み子供達に声援や拍手を送りながら熱心に見学なさっていました。

高山小学校運動会見学

空に上がる綺麗な花火を歓声をあげながら鑑賞されていました。

九月十四日(土)に八月・九月生まれの方のお誕生日会を

八月・九月お誕生日会

九月十三日(金)は十五夜という事で、夕食後にテーブルにすすきを飾り、灯籠を灯しお月見をしました。風流な秋の十五夜を皆さん楽しんでいました。



十五夜



開催しました。午前には高山村民踊部の皆さんが素敵な日本舞踊を披露して下さいました。午後はふるさとの心をつたう会の方々が見えて踊りやカラオケを披露し



八月にもぎ風呂を実施しました。蓬を袋に入れて湯舟に浮かべると微かに蓬の良い香りが漂い、入浴されたご利用者様に大変好評でした。

季節のお風呂

てくたさいました。公演が始まると一緒に手を動かして踊るご利用者様もいらつしやいました。敬老のお祝いも兼ねてとても楽しい一日となりました。